

# *Cuba passe invaincue aux demi-finales de la Coupe panaméricaine de volley masculin junior*

---



La Havane, 9 mai, (RHC).- La sélection nationale masculine de volley vient d'obtenir aux éliminatoires de la Coupe panaméricaine pour les moins de 21 ans, une victoire remarquable, 3 à 0, sur l'équipe des Etats-Unis.

Au sein de la poule A, les Cubains ont réussi à passer invaincus aux demi-finales du tournoi qui se dispute à Lima, la capitale péruvienne.

Les blocages infranchissables des Cubains ont déstabilisé les principaux attaquants nord-américains. La partie a été très tendue du début à la fin.

Parmi les Cubains, c'est José Romero qui s'est fait le plus remarquer. Il a accumulé 18 points, 10 aux attaques, 4 aux blocages et 4 aux services.

Chez les Nord-américains, cet honneur est allé à Ryan Wilcox avec 12 points.

Les Cubains ont été nettement supérieurs à leurs adversaires étasuniens aux blocages, 11 à 2, aux attaques, 29 à 24 et aux services 10 à 7.

Jésus Cruz, directeur technique de la sélection cubaine a déclaré que ses disciples avaient ainsi atteint leur premier objectif : la qualification directe aux demi-finales.

«Mais en plus, nous avançons sur la voie de la cohésion nécessaire pour l'équipe. Nous continuerons à travailler pour remplir le grand objectif : décrocher la médaille d'or » a-t-il signalé.

Le Canada a terminé invaincu dans la poule B après avoir battu 3 sets à 1 l'équipe péruvienne.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/190241-cuba-passe-invaincue-aux-demi-finales-de-la-coupe-panamericaine-de-volley-masculin-junior>



**Radio Habana Cuba**